

**21 de Noviembre**

*Si tu hermano peca contra ti, ve a solas con él y hazle ver su falta. Si te hace caso, has ganado a tu hermano.*

*Mt 18:15*

¿ Por qué el comer en exceso es pecado, la llamada gula?

Pienso que el pecado de la gula no es solamente el hecho de comer, sino comer lo que comería alguien más. Que todos sacien su hambre, no solo algunos.

En realidad nada debería ser malo si todos tuvieran la posibilidad o condiciones de tener algo de eso. Por ejemplo poseer riqueza no sería malo si se comparte con otros; vivir bien y cómodamente estaría perfectamente permitido, así como el viajar; como en la antigüedad y en algunos países y religiones que permiten a los hombres o mujeres casarse con muchas parejas, tantas como puedan mantener, es decir, que vivan bien.

En la actualidad vemos que jurídicamente está permitiéndose la unión o matrimonio entre parejas o grupos múltiples bajo el concepto del poliamor. Sin duda, derivado de su anhelo parece que no sería malo ello, lo malo sería no poder vivir bien, contento, cómodo y conforme en ese grupo.

Lo verdaderamente “malo” es que no compartas lo que tienes con los demás. Lo mejor es que si alguien tiene hambre y otro puede comer en abundancia, se comparta y que si luego se inviertan los papeles, suceda igual.

*El pecado es una construcción humana, no permitas que te impida desarrollarte plenamente.*

